
令和６年度 第２回学校運営協議会

令和６年７月３日（水） １３：３０～ 図書室

【委員】川井信一 下山千恵子 山中庄一 西東陽子 白石孝子 大塚剛志（欠席）

北原由香恵（欠席） 軸丸尚子（欠席） 菊地高夫（校長） 上野健治（地域連携教員）

【事務局】 稲葉亜希恵（教頭） 矢島 司（教務主任）

〇１３：３０～１４：２０まで授業見学を実施。

１ 会長あいさつ

前回の内容や今日の授業を見学して、何かありましたら、ご意見等よろしくお願いします。

２ 学校の近況（校長より）

いしずえ第３号。下都賀支部大会が行われた。各部とも頑張りが見られた。５月の生徒総会では、

生徒自身が主体的に考えたスローガンを示してくれた。

いしずえ４号について説明する。各学年これまでに大きな学校行事があったものについて紹介する。

１年生は校外学習で那須ハイランドパークに行ってきた。アトラクションだけでなく、職場での体験

学習をしてきた。２年生は職場体験を行った。多くの事業所に協力していただき、貴重な経験となっ

た。３年生は修学旅行に行った。３日間天候にも恵まれて有意義な３日間であった。特に２日目は、

多くの学校がタクシーを利用する中、国分寺中は、公共交通機関を利用しての見学であり、勉強にな

った部分が多かったのではないかと感じている。修学旅行終了後は、前期中間テストを実施した。地

区の総合体育大会は、３年生最後の大会でもあった。県大会に出場する部もあり、この大会で引退に

なる生徒もいたが、一人一人が自分の力を発揮してくれた大会になった。６月２０日（木）に実施し

た親子奉仕作業では、自転車置き場のライン引きや窓ふき等、保護者の方に大変お世話になった。学

校と家庭が連携を図るよい機会となった。

３ 意見交換・協議

（１）授業参観について

委員：授業が熱心で、生徒も発言が多くてよかった。ただ、学習環境の見直しが必要である。とても

暑い。運営マニュアル８ページ５番に学校運営協議会についての役割が載っているが、協議会と

して可能であれば意見を述べることができると記載がある。協議会の総意として出していただき

たい。委員長名で市に要望を出せるよいのではないか。

委員：下野市は、体育館より特別教室から先に冷暖房をいれていく方針であると聞いている。既に準

備は進められているようだ。

委員：授業を参観させていただいて、先生と生徒の関係が非常によかった。

委員：すごく熱心に授業を受けている。学び合いがよく実践されていると感じた。

委員：非常によい学びをしていると感じた。市への要望については、１つの方法として外部の方にも

状況を見ていただき、要望を出してもらうこともできるのではないか。

事務局：今後、学び合いの深まりを更に高めていきたい。



（２）前回の協議を受けて実施できそうなこと

委員：学校のために学校運営協議会としてできること、地域の方々の協力を得る方法などについて検

討したい。（授業への協力などを含む）

委員：通学路に関しては、環境が悪いところがある。生徒が安全に登下校できるように、通学路の除

草やごみの処理について市への要望ができないか。自治会へ提案するなどの方法もあるか。

委員：危険マップの作成など生徒自身で考える活動もあわせてできないか。中学生であれば登下校マ

ップなども作成するなど委員会活動などでもできないか。

４ その他

・第３回学校運営協議会…令和６年１０月３日（水）１４：００～

・９／１４ 運動会

生徒の様子をぜひ見に来ていただければありがたい。

１５：００終了


